



Commémoration du 11 novembre

publié le 23/11/2016

Dans le cadre du Parcours Citoyen, des élèves du collège Clemenceau ont participé aux commémorations du 11 novembre.

2 élèves ont lu des lettres de poilus.

Pour l'un d'entre eux, il s'agissait d'une très émouvante lettre d'un arrière-grand-père, lettre qui est depuis dans la famille.

Un fort et beau moment !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.